



夢いろキャンパス

kadoma



桜のトンネルを通り抜ける舟



4月上旬、今年も砂子水路の桜が見事に咲き誇りました。水路の両岸にはソメイヨシノが咲き誇り、たくさんの方が見物に訪れていました。また、夜間にはライトアップがなされ、昼間とは一

春を彩る桜のトンネル 砂子水路の桜



ライトアップされた桜

味違う幻想的な雰囲気味わうことができました。砂子水路では例年、桜が見ごろの週末に、砂子水路桜並木保存会の皆さんが舟を出し、訪れた人を無料で舟に乗せてくれます。4月4日は、天候に恵まれ、子どもから大人まで、たくさんの方が舟に乗り、ゆっくりと進む舟の上から桜のトンネルを楽しんでいました。

文化会館第29回 ふれあいまつり

2015 公民館まつり



フラダンスの舞台発表
(文化会館)



社交ダンスを楽しむ皆さん
(市立公民館)

3月8日・9日は文化会館でふれあいまつりが、3月13日～15日は公民館で公民館まつりがそれぞれ開催されました。当日は、各館で活動するサー

クルが、舞台発表や作品展示などにより活動の成果を披露しました。どのサークルにも活動意欲が満ちており、来場した皆さんも楽しんでいました。

門真市自慢の 「ものづくり」が集結 門真市ものづくり企業展

市は、3月2日からの4日間、ルミエールホールで「門真市ものづくり企業展 in ルミエールホール」を開催しました。訪れた皆さんは、卓越した技術力を有するカドマイスター認定企業をはじめ、市内ものづくり企業39社の高い技術力が活かされた製品を、熱心に見学していました。



市内のものづくり企業の製品が展示

第2回生涯学習フォーラム 「茨田堤再発見!!」

3月29日、大阪国際大学守口キャンパスで、第2回生涯学習フォーラム「茨田堤再発見!!」が開催されました。

記録に残る我が国最古の堤防とされ、府の指定史跡にも指定されている伝茨田堤について、専門家の話が聞ける貴重な機会とあって、会場には約90人の市民の皆さんが集まりました。

フォーラムには、地域文化財研究所や大阪文化財研究所、関西大学大阪都市遺産研究センターの研究者が出席し、茨田堤第1次発掘調査の報告や、堤が築造されたころの河内の様子など



専門家が詳しく解説

を話しました。参加者からは、茨田堤について多くの質問が挙がり、市が誇る貴重な歴史遺産の価値を改めて知ることができたフォーラムとなりました。



意見交換する出席者

地域の事業者の声を中央省庁へ
ちいさな企業 発展会議
3月4日、ルミエールホールで中小企業庁主催の「ちいさな企業」発展会議が開催されました。当日は、市内の中小企業者の代表者、国からは中小企業庁次長、近畿経済産業局長、地域からは大阪府、門真市、金融機関が出席し、活発な意見交換が行われました。

出席した事業者からは、国の補助金を活用した取り組みや、地域との関わり、商店街の活性化など忌憚のない意見が述べられ、経済産業省に地域の中小企業の声を届けました。

第39回全日本 こども美術大賞特選受賞



中日対抗少年 軟式野球大会 出場 (台湾遠征)



足立憲一さん (北岸和田) 四宮ボンバーズ所属 (出場当時、3月に卒団)



今蔵那帆さん (舟田町) うちのこ絵画陶芸教室所属



作品名 「ニジェルサウルス」



星野明友さん (下島町) うちのこ絵画陶芸教室所属



作品名 「ちょうろうねこ」

広告

本館内容に関する一切の責任は広告主に帰属します。 広告掲載の問い合わせは、(株)ライダース・パブリシティ 関西マーケティングプロモーション部 ☎06(63443)0331